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Niederschrift über die 11. Sitzung des Ortsbeirates Schneidhain am 
17.10.2022 im Dorfgemeinschaftshaus Schneidhain, Am Hohlberg 

 

Sitzungsbeginn: 20:00 Uhr 

Sitzungsende: 21:15 Uhr 
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Anwesend 
 
 
 

Mitglieder des Ortsbeirates: 
 
 

Bokr, Dr. Jürgen 
Cleef, Ralf von 
Gottschalk, Wolfgang 
Hahl, Julia 
Jacubowsky, Cordula 
Pfeil, Dr. Michael 
Schulz-Schomburgk, Gilbert 
 
 
Magistratsmitglieder: 
 
 

Meyer, Norbert  
 
 
Stadtverordnete: 
 
 

Hammerschmitt, Runa 
Völker-Holland, Peter 
 
 
Von der Verwaltung: 
 
 

Engel, Sabine (Schriftführerin) 
 
 
 
Nicht anwesend 
 
 
 

Mitglieder des Ortsbeirates: 
 
 

Höltermann, Nicole (entschuldigt) 
Rosenkranz-Doser, Anna-Livia (entschuldigt) 
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Ortsvorsteher Gottschalk eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden. Er stellt fest, 
dass zu dieser Sitzung form- und fristgerecht eingeladen wurde. Einwände gegen die 
Tagesordnung bestehen nicht. Die Sitzung ist öffentlich.  
 
Der auf der Tagesordnung angekündigte Tagesordnungspunkt 2.1 „Parken in der 
Wiesbadener Straße“ entfällt, da alle zu involvierenden Mitarbeiter krank sind. 
 
 
 

Tagesordnung - öffentlich 
1. Tagesordnungspunkt  
Genehmigung der Niederschrift über die 10. Sitzung vom 05.09.2022 
 
Einwendungen gegen die Niederschrift werden nicht erhoben.  
 
Die Niederschrift ist somit genehmigt.  
 
 
 
 
2. Tagesordnungspunkt  
Mitteilungen und Beantwortung von Anfragen 
2.1 Parken in der Wiesbadener Straße 
 
Dieser Tagesordnungspunkt wird auf die November Sitzung des Ortsbeirates verlegt. 
 
Zu diesem TOP teilt Frau Jacubowsky mit, dass sie mit ihrem Mann die Wiesbadener Straße 
vom Zebrastreifen bis zum Gasthaus Linde vermessen hat. Sie möchte nun die Antwort in 
der November Sitzung des Ortsbeirates abwarten.  
 
 
 
2.2 Bauangelegenheiten im Magistrat vom 09.08.2022 bis 03.10.2022 
 
Stadtrat Meyer teilt mit, dass in dem genannten Zeitraum über insgesamt 1 Antrag im 
Magistrat entschieden wurde.  
 
 
 
2.3 Schaffung von Parkplätzen "Am Erdbeerstein" 
 
Laut Auskunft von FB IV Herrn Böhmig hat auch eine erneute Überprüfung vor Ort kein 
verändertes Ergebnis zur Folge. In diesem Bereich können keine Parkplätze geschaffen 
werden.  
 
Ortsvorsteher Gottschalk wendet ein, dass er im Februar 2022 einen Anruf von Herrn 
Böhmig erhalten habe, in dem angekündigt wurde, dass in der Einfahrt „Stichstraße Am 
Erdbeerstein“ auf dem Bürgersteig ein Parkplatz eingerichtet werden soll. Ein Parkplatz ist 
an dem angesprochenen Punkt bisher nicht eingerichtet worden. Ortsvorsteher Gottschalk 
zeigt sich verwundert über die aktuelle Beantwortung. 
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2.4 Glascontainer "Kuckuckstreff" und "Johanniswald" stark verschmutzt 
 
Zu der Anfrage von Frau Jacubowsky aus der Sitzung des Ortsbeirates vom 05.09.2022 
(TOP 9.14) teilt Stadtrat Meyer folgende Stellungnahme des Fachbereichs Abfallwirtschaft 
mit: 
 
Die Leistung zur Reinigung der Glascontainerstandplätze ist Gegenstand der Ausschreibung 
„Leerung und Reinigung von öffentlichen Papierkörben und Hundetoiletten sowie Reinigung 
von Glascontainerstandorten (ohne Leerung) sowie Entsorgung der bei der 
Leerung/Reinigung anfallenden Abfälle“. Der zuständige Entsorger ist die Firma Kilb.  
 
In der Leistungsbeschreibung heißt es wie folgt:  
 

- Die Leistung des AN beinhaltet die wöchentliche Reinigung der 
Glascontainerstandorte inklusive Leerung der dort neu angebrachten Papierkörbe zur 
Reduzierung der Verschmutzungen / des Reinigungsaufwandes. 
 

- Die Reinigung der Glascontainerstandorte hat in einem Radius von 2 m um den 
Container herum stattzufinden, in Ausnahmefällen kann der Radius größer sein (max. 
5 m).  
 

- In Fällen mit deutlich erhöhtem Reinigungsbedarf hat der AN dies dem AG 
nachvollziehbar zu dokumentieren (z.B. über Fotodokumentationen oder 
Arbeitsstundenzettel).  
 

- Die Reinigung der Standorte hat donnerstags in der Zeit von 8.00 Uhr bis 18.00 Uhr 
zu erfolgen.  
 

- Die Leerung der Glascontainer ist nicht Bestandteil der Ausschreibung und des 
Leistungsumfanges.  
 

Im August wurden an allen Glascontainerstandorten (wenn nicht bereits vorhanden) 
Papierkörbe aufgestellt, um den Müll an den Standorten (Deckel, Plastiktüten, etc.) zu 
reduzieren.  
 
Im Ortsbeirat wird gebeten zu prüfen, ob die Stadt hier eine Pressemitteilung veranlassen 
kann, oder ob evtl. Schilder aufgestellt werden können.  
 
 
 
 
3. Tagesordnungspunkt  
Fragestunde der Bürger 
3.1 Umzug Basketballkorb 
 
Es wird erneut danach gefragt, wann der Basketballkorb endlich verlegt wird? In der letzten 
Sitzung wurde mitgeteilt, dass dies zeitnah geschehen würde. (siehe Niederschriften vom 
21.03.2022, 13.06.2022, 05.09.2022) 
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3.2 Hundetoilette "Am Erdbeerstein" 
 
Zum wiederholten Mal wird die Hundetoilette Am Erdbeerstein angesprochen. Auch hier 
wurde bislang nichts unternommen.  
 
 
 
 
4. Tagesordnungspunkt  
Dringlichkeitsliste Bebauungspläne 
 
Ortsvorsteher Gottschalk fragt an, ob im Ortsbeirat Änderungen an der Dringlichkeitsliste 
erwünscht sind.  
Der Ortsbeirat möchte anhand des vorgelegten Planes die Prioritäten beibehalten.  
 
Der Plan wird der Originalniederschrift als Anlage beigefügt. 
 
Abstimmungsergebnis: 6 Ja, 1 Nein, 0 Enthaltung(en) 
 
 
 
 
5. Tagesordnungspunkt  
Anfragen 
5.1 Kosten des Feuerwehrhauses 
 
Herr Dr. Bokr vermisst die Anfrage zu TOP 2.6 der Sitzung vom 05.09.2022. Er möchte, dass 
die Kosten für das Feuerwehrhaus im Ortsbeirat dargelegt werden.  
 
 
 
 
5.2 Abflussrohre im Bach "In der Braubach" 
 
Frau Jacubowsky teilt mit, dass in der Braubach im Bach Rohre geöffnet wurden, die 
komplett zugeschlammt waren. Die neuen Rohre sollten glasiert sein und hatten die gleiche 
Größe wie die alten Rohre. Sie hatte Herrn Böhmig darüber informiert, dieser ließ die 
Bauarbeiten dort stoppen. Nun wurden Betonrohre eingesetzt, die größer sind. Sie bedankt 
sich hier nochmals beim FB IV für die schnelle Lösung. 

Berichtigung siehe Anlage 
 
 
 
5.3 Ersatzbaum an der Rollschuhbahn 
 
Herr von Cleef teilt mit, dass an der Rollschuhbahn immer 4 Bäume standen, einer ist jedoch 
seit Januar nicht mehr dort. Es wird gebeten, dort einen neuen Baum einzupflanzen.  
 

Berichtigung siehe Anlage 
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5.4 Zaun am Bolzplatz 
 
Es wird nach dem Sachstand des Zaunes Am Bolzplatz gefragt.  
 
 
 
Tagesordnung nicht öffentlich 
 
6. Tagesordnungspunkt  
Vorschlag für die Wahl einer Schiedsperson für den Schiedsamtsbezirk Königstein IV 
(Schneidhain) 
 
 
 
 
 
 
Allgemein wird vom Ortsbeirat moniert, dass offenstehende Fragen gar nicht, oder erst sehr 
spät beantwortet werden. Bei allem Verständnis für Corona oder andere Krankheiten ist es 
ein unmöglicher Zustand, Fragen über ein Jahr zu ignorieren. Eine Liste mit noch 
offenstehenden Fragen wurde an Fachbereich 1 weitergeleitet. Es wird erwartet, diese Liste 
zeitnah von den entsprechenden Fachbereichen zu beantworten.  
 
 
Der Ortsvorsteher schließt die Sitzung um 21.15 Uhr. 
 
 
 
 

Wolfgang Gottschalk 
Ortsvorsteher 

 Sabine Engel 
Schriftführerin 
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Königstein im Taunus, den 07.12.2022 

Auszug aus der Niederschrift über die 12. Sitzung des Ortsbeirates 
Schneidhain am Montag, dem 28.11.2022 

 
 
1. Tagesordnungspunkt  
Genehmigung der Niederschrift über die 11. Sitzung vom 17.10.2022 
 
Zu TOP 5.3 merkt Herr von Cleef an, dass dort nur 3 Bäume standen.  
 
Zu TOP 5.2 möchte Frau Jacubowsky den Text wie folgt geändert haben:  
 
Frau Jacubowsky teilt mit, dass in der Braubach im Bach Rohre ausgetauscht wurden, die 
komplett zugeschlammt waren. Die neuen gelieferten Rohre waren glasiert, was sie nicht 
sein sollten, und hatten die gleiche Größe wie die alten Rohre, statt eines größeren 
Durchmessers. Sie hatte Herrn Böhmig darüber informiert, dieser ließ die Bauarbeiten dort 
stoppen. Nun wurden Betonrohre eingesetzt, die größer und nicht glasiert sind. Sie bedankt 
sich hier nochmals beim FB IV für die schnelle Lösung. 
 
Weitere Änderungswünsche gab es nicht. Die Niederschrift ist somit genehmigt.  
 
 
 
 
 
An FB I 
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